



Hoy hemos tenido reunión sobre seguimiento de cargas de trabajo en FE.

La actividad productiva en planta está siendo alta, están entrando proyectos nuevos que no estaban previstos las demandas están modificándose al alza.

A destacar RADAR y ECU's VW. El primer proyecto debido a la ampliación de la demanda se ha requerido realizar jornadas extras para poder dar salida a la demanda. Como esto se va a alargar se ha realizado modificaciones en la línea para incrementar la capacidad productiva, si esto no fuera suficiente habría que recurrir a las horas extraordinarias durante el mes de septiembre.

En SMT se está retrasando la entrada de maquinaria para ECU VW, la actual línea L06 no da para cubrir la demanda del cliente por ello también se requerirá la necesidad de realizar horas extraordinarias.

La semana que viene se reforzará la plantilla con 13 ETT's.

Saludos